



# 「ふたば」

令和3年 6月19日号

「夢がつながる 学びのエリア」

板橋五小・板橋十小・板橋二中

## 次に向かって

校長 大沼文雄

6月16～18日の3日間、「定期考査Ⅰ」を行いました。7年生にとって中学校入学後初めての定期考査、8年生と9年生にも今年度初めての定期考査でした。特に9年生にとっては、「希望進路実現に向け大切なテストだ」という思いが強かったと感じました。4月から始めた週2回の「放課後学習」には、毎回意欲を持って参加する生徒の姿がありました。7年生・8年生も、直前の学習会では意欲的に学習する生徒の姿を見受けました。テストに臨むだけではなく、授業での様子からも生徒の意欲を感じるようになってきています。感染症拡大防止対応のため、様々な活動が制限される中、生徒の学習意欲が低下せず、むしろ高まっていることを嬉しく感じると同時に、ご家庭でのご支援があることを感じています。こういう時期だからこそ、「今できること」にしっかりと取り組んでいる生徒を頼もしく感じます。学校では、今後も出来る限りの工夫をして、生徒の達成感・成就感を味わわせる取組を実施していきます。

引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 生徒の活躍 都大会 頑張っ！

- 女子バスケットボール部 板橋区中学校バスケットボール 総合体育大会兼選手権大会(女子) 優勝！  
→ 都大会出場！
- 女子バレーボール部 第4ブロック中学校バレーボール夏季大会女子の部 第6位  
→ 都大会出場！

## 今後の主な予定 来週から運動会の動画公開を行います。 詳細は、配信メールをご確認ください。

6月25日(金)	第1回進路説明会・講演会(9年⑥カット) 第2回コミュニティ・スクール委員会 第2回学校支援地域本部会議	7月5日(月)	生徒会朝礼
26日(土)	漢字能力検定(板二中会場)	10日(土)	数学検定(板二中会場)
28日(月)	9年生 領域別診断テスト(①～⑤)	12日(月)	全校朝礼
7月1日(木)	専門・中央委員会	13日(火)	避難訓練
2日(金)	安全指導・安全点検	17日(土)	土曜授業プラン⑨ 道徳授業地区公開講座
		21日(水)	1学期終業式 大掃除
		22日(木)	夏季休業(始) 海の日

### 保護者の皆様

日頃より、本校の教育活動・取組にご理解とご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

既に報道されているとおり、東京都に発令されている「緊急事態宣言」は6月20日(日)までとなる模様です。その後も、「まん延防止等重点措置」が発せられ、学校での生徒の活動、様々な教育活動への制限が続いていきます。生徒にとって我慢の日々が続きます。保護者の皆様にも、長い期間となり様々な思いがおりかと存じます。今後は引き続き、板橋区のガイドラインに沿った教育活動を実施していくこととなります。学校では、健康面・安全面を十分に配慮して、出来る限り生徒の活動は止めずに取り組みでいきたいと考えています。裏面に、今後の取組について掲載しました。ご確認くださいませようをお願いいたします。保護者の皆様には、ご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

【問い合わせ】板橋区立板橋第二中学校

3956-8121

# 新型コロナウイルス感染症の感染防止について

気温が高くなってきて、新型コロナウイルス感染症のみならず、熱中症の心配も出てまいりました。お体には、くれぐれもお気を付けてお過ごしください。

さて、新聞等の報道でご存知のことと存じますが、板橋区内の中学校で新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生しました。これを受けて、本校としても区のガイドライン以外にも指針を示し、学校と保護者の皆様、そして全校生徒が力を合わせて感染防止に努めてまいりたいと思っております。ご一読いただき、ご家庭でもしっかりと感染防止に努めてくださいますようお願い申し上げます。

(6/15付「保健だより」をご参照ください)

## 今回の新型コロナウイルス感染症クラスターについて

今回の感染は、下の3点のような今までの事例と異なる印象があります。

- ・感染していても無症状の者が多い。
- ・子どもたち(幼児を含む)もすぐに感染する。
- ・感染のスピードが速い。

このことを踏まえて、以下のことを参考にして感染防止に努めてください。

## 板橋第二中学校 感染防止指針(6月19日)

### 1 体調不良の生徒は早退させ、医師の診察を受けていただきます

- ・当該校では、微熱、だるい、のどが少し痛いなどの初期症状があったが、その後回復したとあって登校してきた生徒が、後日陽性となる例が多かったようです。

### 2 家庭内に体調不良者がいる場合も、登校を控えてください

- ・家庭内に体調不良者がいる場合は、体調不良者の受診を依頼します。親族等の感染がないことを確認した後、登校してください。  
(新型コロナウイルス感染症関係で登校を見合わせる場合は、出席停止扱いで欠席にはなりません)

### 3 危機意識を高く、学校への連絡は「本人や家族の体調不良、PCR検査受検」等、速やかにお願いします

- ・区内の情報では、緊急事態宣言下でも、お泊り会や食事会を家族ぐるみで行う家庭があるようです。危機意識を高くもっていただきますよう、お願いいたします。また、以前からお願いしているように、生徒本人・同居家族がPCR検査を受ける、または受けた場合は、速やかに学校へ連絡していただきますよう、よろしくお願いいたします。

### 4 飛沫感染の徹底予防

#### ① 給食中の会話は厳禁

- ・当該校で陽性者が多かったクラスは、給食中に注意しても話をする生徒がいたようです。飛沫感染を防ぐことに重点を置く必要がありますので、本校では現在の指導を継続していきます。

#### ② マスクを取るときは人との距離をとり(2m以上)、声を出さない

- ・暑くなると、マスクを外す必要性も生じます。外すときは周囲の人との距離を確認し、声を出さないことを徹底していきます。

#### ③ 登下校時も注意して行動

- ・校内ではマスクをしっかりと着用していても、登下校時等に、マスクを外して話しながら歩いたり、道ばたで会話している生徒がいます。学校でも継続して指導していきますが、ご家庭でもお子様に注意を促していただきますよう、お願いいたします。

#### ④ 今年度のプール実習(水泳指導)の中止

- ・更衣の際に生じる可能性のある「飛沫感染」の予防を徹底することと、実習中の生徒の安全を確保することを大前提と考え今年度は、保健体育科の授業中および夏季休業中の「プール実習(水泳指導)」は中止といたします。ご理解の程、どうぞよろしくお願いいたします。